



GEMEINDE
HOCHBURG-ACH



Einladung

Startveranstaltung zum Audit



familienfreundliche Gemeinde
Hochburg-Ach

am Dienstag, **9. April 2013**, um 19.30 Uhr
im Gemeinschaftsraum Betreubares Wohnen

Das Audit familienfreundliche Gemeinde bietet Gemeinden die Möglichkeit, die eigene Kinder-, Familien- und Seniorenfreundlichkeit auf den Prüfstand zu stellen und systematisch weiter zu entwickeln.

Inhalt:

- Was ist das Audit familienfreundliche Gemeinde?
- Erhebung des Ist-Standes in der Gemeinde (Wo stehen wir?)
- Planung der weiteren Vorgehensweise

Moderation: Mag. Andrea Pirngruber
(SPES Familienakademie)

www.hochburg-ach.at